

## En la zona centro sur ya parten las vacaciones de invierno

Esta semana miles de escolares a lo largo de Chile viven sus últimos días de clases. Esto, porque el próximo lunes 23 de junio comienzan oficialmente las vacaciones de invierno en once regiones del país: Atacama, Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble, Bio Bio, Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. En tanto en las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta y Aysén el receso comienza el próximo 7 de julio. Mientras que, en el extremo sur, en la región de Magallanes, comenzarán el 30 de junio.

Desde el Ministerio de Educación afirman que estas fechas fueron comunicadas de forma oficial en diciembre de 2024 y que no han sido modificadas. "La planificación es articulada con el Ministerio de Salud, para considerar la información epidemiológica respecto a la proyección de la circulación de virus respiratorios durante la temporada invernal", agregan.